

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 9. Februar 2026 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Gemeinde erhält positiven Vorprüfungsbericht des Kantons zur Zonenplanrevision und lädt die Bevölkerung zur Mitwirkung ein

Der vom Gemeinderat Anfang November 2025 verabschiedete neue Zonenplan hat die kantonale Vorprüfung durch den Kanton Basel-Stadt erfolgreich durchlaufen. Der Vorprüfungsbericht fällt insgesamt positiv aus und enthält keine Genehmigungsvorbehalte. Der Gemeinderat möchte die Bettinger Bevölkerung nun vertieft über die Inhalte der Zonenplanrevision informieren und lädt alle Einwohnerinnen und Einwohner zur öffentlichen Informationsveranstaltung am Samstag, 21. März 2026, um 9.30 Uhr in der Turnhalle ein. Nach einer Einführung in die wichtigsten Ergebnisse stehen an mehreren Themenständen Fachpersonen für Fragen zur Verfügung. Weitere Details werden in einem Flyer bekanntgegeben, der Ende Februar in alle Haushalte verteilt wird.

Partizipations-Anlass vom Samstagmorgen, 7. Februar 2026

Am Samstagmorgen, 7. Februar 2026, fand in der Baslerhofscheune ein Partizipations-Workshop mit rund 35 Personen statt. In Gruppen wurden Bedürfnisse und Fehlendes in Bettingen identifiziert, Ideen gesammelt und zu Steckbriefen für Projekte und Konzepte weiterentwickelt. Die Ergebnisse werden zeitnah direkt an die Teilnehmenden mitgeteilt und auf der Homepage der Gemeinde publiziert. Zugeleich wird auch darüber informiert, wie Interessierte sich im weiteren Prozess einbringen können und diese Projekte, Konzepte sowie allfällige weitere Ideen weiterentwickeln und zum Erfolg bringen können.